

Au centre-ville, la rencontre des générations

Dans la cuisine du centre social Lavieu-centre-ville, plus au coeur de Saint-Chamond, Nad Guernier s'affaire devant une immense marmite. *"Il y a 13 litres de vin chaud pour demain, s'amuse-t-elle. Dix litres de vin, deux de jus de pommes, 1 kilo de sucre et des fruits..."* De l'autre côté du plan de travail, Jeannine, 68 ans, se prépare à passer elle aussi à l'action. *"Pour demain, moi, je vais préparer une quinzaine de kilos de bugnes !"*



La préparation du vin chaud,
au centre de toutes les attentions.

© Radio France - Marc van Torhoudt

Du côté des jeunes, on s'active depuis bien longtemps déjà, comme le confirme Mendy : *"Depuis septembre, on peint une caravane pour faire une sorte de Photomaton. On va prendre des photos des gens déguisés. On doit aussi préparer le feu pour brûler le bonhomme de Carnaval."* Le clou de la soirée, mais avant le défilé sera parti au rythme des percussions brésiliennes. Depuis septembre nous peignons une caravane qui servira de Photomaton pour les gens déguisés.

"Le Carnaval est important pour la vie du quartier, confirme Pierrick Bois, animateur depuis 13 ans. C'est l'un des rares moments où toutes les générations se retrouvent pour faire la fête et partager. C'est un des éléments-clé du vivre ensemble à Saint-Chamond."

Le Carnaval est essentiel pour le vivre-ensemble.

Infos pratiques : Dès 15H30 une initiation aux percussions, pour être dans le rythme du cortège, à son départ à 17H30. Puis retour aux stands pour les bugnes et le vin chaud, avant la crémation du bonhomme de Carnaval vers 19H.